

La recherche du confort d'assise personnalisée est l'une des principales sources d'innovation chez Jori. Cette société belge, grande actrice du monde du design international, est en permanente recherche de concepts novateurs. Sa philosophie est que chaque être humain est unique, cette particularité constitue la base de chaque nouveau modèle Jori. Les designers de la marque belge tiennent compte des besoins de chacun. Ils fabriquent des sièges qui sont pensés en termes de cadre et de mode de vie. Ils cherchent et trouvent continuellement des solutions pour répondre aux besoins de confort d'assise les plus divers. Une des dernières créations de la marque est le Gitano. Il s'agit d'un

canapé design de style bohème invitant à se blottir dedans. Un sofa qui impose et séduit à la fois, grâce à son assise profonde et ses coussins douillets et confortables. Il autorise les positions les plus confortables. La finition en passepoil contrastante donne au Gitano un aspect particulier. Ce sofa est différent à plus d'un titre. Il s'agit d'un véritable concept novateur. Grâce à un minimum de modules, il permet de déterminer son choix parmi une multitude de compositions différentes. Il suffit de laisser faire ses envies ou sa créativité et de jongler avec les modules disponibles, créant ainsi son propre concept de canapé. Le résultat est résolument surprenant. Jean-Pierre Audebert est le designer de cette belle assise. Il a connu une carrière

rapide dans le monde du design français : Architecte d'intérieur français, membre de la célèbre « Société des Artistes Décorateurs » parisienne qui réunit l'élite absolue des designers français en matière de décoration intérieure et d'architecture. Audebert a fait ses études à « l'Ecole Boulle ». Il a gagné ses galons avec des projets d'intérieur élaborés pour des organismes financiers, des bâtiments publics et des écoles. Il a réalisé plusieurs projets pour le TGV. Le Gitano porte sa signature et bénéficie de sa riche et longue expérience.

More infos :
www.jori.com

DESIGNERS & SOFAS

Selection of the best sofas 2017 by famous designers

JORI & JEAN-PIERRE AUDEBERT

Die Suche nach maßgeschneidertem Sitzkomfort ist bei Jori eine der wichtigsten Quellen für Innovation. Dieses belgische Unternehmen, bedeutender Akteur des internationalen Designs, ist ständig auf der Suche nach innovativen Konzepten. Seine Philosophie ist, dass jeder Mensch einzigartig ist, diese Besonderheit ist die Basis eines jeden neuen Jori-Modells. Die Designer der belgischen Marke ziehen individuelle Bedürfnisse in Betracht. Sie fertigen Stühle an, die in Bezug auf den Lebensrahmen und Lebensstil gedacht sind. Sie suchen und finden ständig Lösungen, um den verschiedensten Bedürfnissen des Sitzkomforts gerecht zu werden. Eine der neuesten Kreationen der Marke ist der Gitano. Es handelt sich um ein Sofa im Bohemien-Stil, der dazu einlädt, sich darin einzukuscheln. Ein Sofa, das sich dank seines tiefen Sitzes und der weichen und bequemen Kissen gleichzeitig aufzwingt und verführt. Es ermöglicht komfortablere Positionen. Das Finish in Kontrastpaspeln verleiht dem Gitano eine besondere Ästhetik. Dieses Sofa unterscheidet sich in vielerlei

Hinsicht. Dies ist ein wirklich innovatives Konzept. Mit einem Minimum an Modulen erlaubt es seine Wahl aus einer Vielzahl von unterschiedlichen Zusammensetzungen zu bestimmen. Es genügt, seinen Wünschen oder seiner Kreativität freien Lauf zu lassen und mit den zur Verfügung stehenden Modulen zu jonglieren, und so ein eigenes Sofakonzept von Sofa zu schaffen. Das Ergebnis ist absolut überraschend. Jean-Pierre Audebert ist der Designer dieser schönen Sitzgelegenheit. Er hat eine schnelle Karriere in der Welt des Französisch-Designs erlebt: französischer Innenarchitekt, Mitglied der berühmten pariser „Gesellschaft der artistischen Dekorateure“, welche die absolute Elite der französischen Designer im Bereich der Innenarchitektur und Architektur vereint. Audebert hat sein Studium an der „Ecole Boulle“ abgeschlossen. Er hat seine Popularität mit für Finanzinstitute, öffentliche Gebäude und Schulen erarbeitete Projekten der Innenbereiche erlangt. Er hat für den TGV mehrere Projekte durchgeführt. Gitano trägt seine Unterschrift und profitiert von seiner langen und reichen Erfahrung.

